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Pallanuoto Quarti a Budapest

Brescia battuto In Champions rimane il Recco
I lombardi si arrendono ai vicecampioni ungheresi. Oggi liguri in semifinale

Ci resta la Pro Recco, e non è poco. Nei quarti
di Champions, davanti ai 7.000 della sontuosa
Danube Arena, il Brescia s' arrende all' Eger
vicecampione d' Ungheria, formazione che in
estate ha salutato colonne come Szivos e
Biros ma può far leva su fior di giocatori come
Hosnyanszky, Harai, Erdelyi, Cuk, il portiere
Branislav Mitrovic. Questi ultimi due, oro all'
Olimpiade di Rio con la Serbia. I lombardi
lottano alla pari per tre tempi in un match dai
ritmi lenti, molto fisica e dominato dalle difese,
poi perdono lucidità: Vapenski e Harai firmano
le reti del successo mentre a Muslim saltano i
nervi. Si fa cacciare per brutalità, lasciando i
suoi con un uomo in meno negli ultimi 3'.
AMAREZZA «Il risultato è negativo, ma la
prestazione no. Soprattutto in difesa, ce la
siamo cavata bene» osserva il tecnico Sandro
Bovo.
Tra i pali, in evidenza Del Lungo. L' Eger 
fatto più unico che raro  era approdato alla
Final Six incassando più gol (84) rispetto a
quelli segnati (78).
La competizione più importante, che nella
prossima stagione verrà allargata (due gironi
da otto nei preliminari, aumentano le wild
card) resta stregata per i bresciani, che un
anno fa brindavano in Euro Cup: non sono mai
approdati in semifinale. Rimane la sfida di
consolazione per il quinto posto che non vedrà in acqua Muslim, squalificato.
VAI RECCO Nell' altro quarto, la finale dell' anno scorso (si giocava sempre a Budapest), vittoria dello
Jug contro l' Olympiacos: a metà gara i croati avanti 72, poi l' incredibile 77 greco in 5', infine il nuovo
allungo e risultato di 118 (31, 41, 35, 11). I campioni in carica, stasera, troveranno la Pro Recco che
insegue il triplete, fresca di 12° scudetto consecutivo. E' la rivincita della semifinale 2016, lo Jug s'
impose 1514 ai rigori ma tra i recchesi non c' era l' infortunato Tempesti. Vujasinovic getta nella
mischia i suoi stranieri di coppa, ossia Pijetlovic, Filipovic e Molina. In questi casi, per il tecnico ligure, l'
impresa più difficile è scegliere chi deve restare in tribuna: sacrificati Echenique e Figari.
Oggi: finale 5° posto BresciaOlympia cos (Gre) alle 17.30; semifinali Pro ReccoJug (Cro) alle 19,
Szolnok (Ung)Eger (Ung) alle 20.30. Domani le finali. Dirette streaming su www.len.eu.

FRANCO CARRELLA

26 maggio 2017
Pagina 42 La Gazzetta dello Sport

FIN  Campania

1A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN  CRC

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



NUOTO

Bonnet 1'55"80 scavalca Fede nei 200 sl

Charlotte Bonnet nuota i 200 sl in 1'55"80,
scavalca al 3° posto nel ranking mondiale
Federica Pellegrini (1'55"94) e timbra il quarto
pass francese a Strasburgo.
I 100 dorso senza Lacourt (che si concentra
s o l o   s u i   5 0 )   e   S t r a v i u s   s emp r e   p i ù
stileliberista, vanno a Stasiulis.
Uomini  800 sl Olivier 7'55"61, Bouchaut
7'56"90, Aubry 7'57"67, Joly 7'58"96; 100 do
Stasiulis 54"79, Avetand 55"20, Bedel 55"41;
200 fa Lemaire 1'58"05, Coelho 1'58"07,
Marsau 1'59"17. Donne  200 sl Bonnet 1'55"80
(26"71, 55"64, 1'25"70), Fabre 1'58"70, Morel
1'59"93, Viguier 2'01"30; 50 ra Gallego 31"74,
Deberghes 31"80, Hervè 32"49; 200 mx
Lesaffre 2'13"58, Duhamel 2'14"82, Dauba
2'17"08.
CANADESI Da oggi a Vancouver (Can) test
per i big canadesi e americani.
SINCRONETTE Da oggi  a  Las Palmas,
Worlds Series di nuoto sincro, test per i
Mondiali di Budapest. In acqua 92 sincronette
di 13 Paesi (assenti Russia e Italia).
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PALLANUOTO

Ciao Brescia, Recco ci riprova

Niente da fare per il Brescia, sconfitto dall'
Eger per 64 (22, 11, 11, 20) nei quarti della
Final Six di Champions League in corso di
svolgimento a Budapest, in Ungheria. I gol del
Brescia, che comunque ha giocato una buona
part i ta,  sono stat i  segnat i  da Nora (2),
Paskovic e Muslim (che poi sul 64 si è fatto
espellere per brutalità), con Del Lungo che ha
parato il conseguen te rigore). Intanto, nell'
altro quarto i croati dello Jug Dubrovnik hanno
superato i greci dell' Olympiacos Pireo per 11
8 ed oggi affrontano alle 19 in semifinale il Rec
co. Si   t rat ta cur iosamente del la stessa
semifinale dello scorso anno, quando si
imposero ai rigori (1514) i croati che poi
conquistarono la Champions. Nel Recco però
mancava l' infortunato Tempesti.
L' altra semifinale, tutta ungherese, vede
invece di fronte alle 20,30 lo Szolnoki e
appunto l' Eger. Ed il Brescia deve quindi
accontentarsi di giocare oggi alle 17,30 la
finale per il quinto posto contro l' Olympiacos,
col quale nella fase eliminatoria a gironi ha
ottenuto una vittoria in casa e una sconfitta in
trasferta.
Ma tornando alle semifinali, sembrano molto
pro babili i successi del Recco, che nella fase
eliminatoria ha vinto due volte su due (e
sempre nettamente) contro lo Jug, e dello
Szolnoki che ha superato l' Eger nelle finali del campionato ungherese senza troppa fatica. Da notare
infine che il Recco è a Budapest con quindici giocatori (due dei quali sono però destinati alla tribuna) e
potendo contare anche sugli stranieri Filipovic, Pijetlovic e Molina, non utilizzabili in campionato, si è
permesso il lusso di lasciare a casa i giovani Alesiani, Bruni e Di Somma, tutti e tre ormai da tempo nel
giro della Nazionale di Alessandro Campagna.

EMANUELE MORTOLA
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Il retroscena

Primo obiettivo: far decollare le Universiadi
Sindaco e governatore, in rotta di collisione, ora uniti per l' evento internazionale

«Ce l' abbiamo fatta» hanno esultato fieri i
pontieri, convinti di aver contribuito ad un'
impresa quasi   t i tan ica.   I l  ch iar imento,
innanzitutto personale, tra governatore e
sindaco non era cosa facile: a giocare a
sfavore erano i caratteri un po' spigolosi di
entrambi, le incomprensioni accumulate e il
fatto che fondamentalmente in un futuro non
troppo lontano (nel 2020) De Luca e de
Magistris potrebbero ritrovarsi l' uno contro l'
altro nella sfida elettorale per la guida della
Regione.
C' era tutto questo dietro la crisi istituzionale
senza precedenti che ha tenuto a lungo con il
fiato sospeso Palazzo Santa Lucia e Palazzo
San Giacomo. Naturalmente le divisioni
po l i t i che   res tano .  Su  mo l te  ques t ion i
governatore e sindaco si sono ritrovati a
distanze siderali, e non solo perché tra loro c'
era un forte attrito. In questi mesi hanno litigato
praticamente su tutto: dalle politiche culturali
alla spesa dei fondi europei, dalla gestione
degli impianti sportivi ai servizi di sanità e
trasporto. Eppure, ad un certo punto, entrambi
si sono resi conto che questa guerra fredda li
avrebbe condotti dritti in un vicolo cieco.
Sì, perché a coloro che si trovano alla guida
degli enti più importanti del territorio, e in
generale alla politica, i cittadini chiedono di
risolvere i problemi, non certo di litigare o spendere energie in sterili contrapposizioni mentre i nodi
restano irrisolti. Per questo poi alla fine la linea delle «colombe» ha avuto la meglio su quella dei
«falchi». Ora che il chiarimento è finalmente avvenuto, si tratta di ripartire con rinnovato slancio,
affrontando una serie di questioni in sospeso. Il primo banco di prova della ritrovata coesione saranno le
Universiadi: la kermesse è in programma nel 2019 ma la macchina organizzativa è molto complessa
(basti pensare che all' ombra del Vesuvio arriveranno circa 15mila persone, tra studentiatleti, e addetti
ai lavori, provenienti da 170 Paesi del mondo) e si tratta di correre avviando subito le procedure per la
ristrutturazione dei 50 impianti sportivi coinvolti. Tra questi è entrato in extremis anche lo stadio Collana,
che la Regione ha deciso di affidare all' Agenzia per le Universiadi mettendo fine a uno dei motivi di
contrasto con il Comune. Bisogna poi unire le forze sul fronte del trasporto pubblico: se l' Eav, la holding
regionale, si sta lasciando alle spalle una fase drammatica, Anm e Ctp, società del Comune e della
Città metropolitana, devono fare i conti con una valanga di debiti e con il rischio crac dietro l' angolo.
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Naturalmente le difficoltà finanziarie hanno pesanti ricadute sui servizi che, per tutte e tre le aziende di
trasporto, lasciano a desiderare.
Nella (lunga) lista delle priorità da affrontare figurano inoltre le delicate questioni che riguardano l'
offerta sanitaria a Napoli: la Regione ha annunciato più volte di voler migliorare i livelli essenziali di
assistenza sostituendo i vecchi ospedali con strutture moderne ed efficienti, come l' Ospedale del Mare,
ma la strada appare in salita e si scontra con le istanze della popolazione, oltre che con problemi
oggettivi come il blocco del turn over del personale. E ancora i vertici delle amministrazioni locali
saranno chiamati a confrontarsi, e possibilmente a mettere a punto strategie comuni, sulle misure per lo
sviluppo, il turismo, le politiche culturali. Infine lo scoglio più difficile da superare: Bagnoli. Anche qui le
tensioni non sono mancate, non solo tra Comune e Regione ma soprattutto tra Comune e governo
nazionale. Ebbene, dopo un anno di polemiche  anche personali  tra de Magistris e l' ex premier
Renzi, ora il clima è cambiato: il sindaco e il ministro della Coesione territoriale De Vincenti hanno
avviato una fase di dialogo e l' accordo sulla riqualificazione dell' area ovest sembra vicino. Nei mesi
scorsi anche su questo punto tra governatore e sindaco la tensione era salita alle stelle, con il primo che
si era schierato al fianco di Renzi e il sindaco contro. Per questo il nuovo corso, avviato ieri davanti ad
un caffè, potrebbe essere determinante pure per la fumata bianca su Bagnoli. Lo si capirà tra fine
giugno e inizio luglio, quando a Napoli si riunirà la cabina di regia con il compito di ratificare le scelte sul
futuro del quartiere dopo oltre vent' anni di immobilismo.

Gerardo Ausiello
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Il retroscena

Incontri segreti e vecchie alleanze i moderati si
stringono a De Luca

«David così è finito politicamente».
«No, si prepara al le regionali». Sono le
reazioni opposte nel mondo politico all' uscita
di David Lebro dalla maggioranza arancione al
Comune .  Pe r  o r i en ta rs i ,   c i   sono  va r i
retroscena che messi insieme  possono
rappresentare una traccia da seguire per
comprendere che cosa sta accadendo e che
cosa potrebbe accadere a breve.
Lunedì scorso l' ormai ex vicesindaco della
Città Metropolitana ha avuto un colloquio
diretto col governatore Vincenzo De Luca a
palazzo Santa Lucia in compagnia dell' ex
c on s i g l i e r e   c omuna l e   d i   e s t r a z i o ne
democristiana Pietro Mastranzo.
Una volta avuta la certezza  dopo il faccia a
faccia a palazzo San Giacomo col sindaco
Luigi de Magistris  che il suo gruppo «La
Città» non avrebbe ottenuto un assessorato
nel r impasto ( in favore dei Riformist i  di
Gabriele Mundo e dei Verdi di Franceso
Borrel l i ) ,  Lebro ha avviato  i  contatt i  col
presidente della Regione.
Ponendosi un obiettivo a lungo termine:
contribuire a rafforzare l' ala centrista della
c o a l i z i o n e   c h e   s o s t i e n e   D e   L u c a ,
recentemente sempre più in freddo col Pd e
orientato a far crescere la lista che fa capo a
lui «Campania libera» forte in provincia (con
Tommaso Casillo e Giovanni Porcelli in primis) più debole in città. Inoltre Lebro e Mastranzo hanno
incrociato nelle stanze di via S.Lucia anche un altro ex politico centrista che ora milita nel Pd, Pasquale
Sannino, che sta lavorando alla sua collocazione in Area dem insieme al deputato eletto in Scelta Civica
Giovanni Palladino con i buoni uffici del capogruppo alla Camera Ettore Rosato.
Insomma, c' è grande fermento nell' area popolare che intende costruire le basi per prossime elezioni
politiche e regionali: De Luca viene visto come il perno intorno al quale far ruotare un' ampia coalizione
di centrosinistra che non sia composta soltanto di partiti, ma anche di liste civiche seppur ispirate da
esponenti politici di professione. Certo, la politica ha i suoi tempi e le ambizioni personali sono tante,
troppe.
Gli incontri segreti da svelare non finiscono qui. Dieci giorni fa, precisamente intorno alle 9 di mercoledì
17 maggio, l' ex presidente del Consiglio comunale Raimondo Pasquino si è recato a Palazzo San
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Giacomo tra l' altro incrociando, all' uscita, proprio Lebro che stazionava davanti all' ingresso del
Municipio con un gruppo di persone. Verosimilmente, Pasquino è stato aggiornato sulle volontà del
sindaco in merito ai cambi in giunta: da presidente de «La Città» ai piani alti è parso necessario
informarlo. Al momento al vertice dell' Agenzia regionale delle Universiadi, l' ex Rettore dell' Università
di Salerno continua a sostenere la linea de Magistris («devo dedurre che è Lebro che in questi sei anni
non ha capito nulla», ha detto a commento della conferenza stampa sulle dimissioni da vicesindaco
della Città Metropolitana) nonché ad agire da tramite istituzionale tra il Comune e la Regione.
Ricapitolando, Lebro e i suoi fedelissimi si trasferiscono all' opposizione nei banchi del Comune, ma al
contempo gettano legittimamente le basi per diventare parte della maggioranza di centrosinistra in
Regione.
La lotta è già proiettata all' appuntamento in programma tra tre anni e ci si organizza per tempo. Chi non
è riuscito a svolgere, come in altre occasioni, un ruolo da «garante» dei rapporti interni alla coalizione
arancione, è stato il capo di gabinetto Attilio Auricchio. I cosiddetti moderati napoletani stanno erigendo
una casa comune: chi deve abitarci si vedrà strada facendo, di sicuro hanno scelto chi ne sarà il
padrone.

Carlo Porcaro
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L'intervista

«Ho colto una soddisfazione reciproca a superare le
divergenze politiche»
Pasquino ha fatto da pontiere per il dialogo: falsa immagine quella dell'antipatia
personale

«Vedendo da vicino l' incontro tra de Magistris
e  De   L u c a   s i   c a p i s c e   c h e   è   n a t a   l a
consapevolezza che le istituzioni vengono
prima delle divergenze politiche».
Raimondo Pasquino è soddisfatto. Anzi
fiducioso. E lo dice apertamente. Ha lavorato
nell' ombra per cercare di ricucire il dialogo le
guide di Comune e Regione. Sfruttando la
capacità di interloquire con tutti. E la fiducia
conquistata negli anni, che gli ha consentito di
passare da presidente del consiglio comunale
con il sindaco a presidente dell' Agenzia
regionale per le universiadi con il governatore.
«È una belle giornata per Napoli  sottolinea 
perché ora i problemi si affronteranno più
rapidamente».

Non è troppo fiducioso?
«Non direi. Vede, eravamo tra una massa di
persone a Futuro remoto, ma sia De Luca che
de Magistris, al momento di andare via, si
sono cercati per salutarsi, segno che non si è
trattato di una fugace stretta di mano ma di un
ritrovarsi insieme sui temi della città e della
regione».

Che cosa è cambiato?
«Entrambi hanno compreso che le istituzioni
vengono prima delle divergenze politiche.
La cosa più importante è che anche i rispettivi staff sono su questa linea e hanno spinto per aprire il
dialogo».
Più che divergenze politiche, è sembrato che i due non si sopportino.
«È una falsa immagine, quella dell' antipatia personale. Invece c' era una divergenza politica di due
persone che arrivano da storie diverse, uno dalla politica militante l' altro dalla magistratura. E nel loro
incontro ho colto una gioia e una sincera voglia di superare le divergenze».

Perché questa riappacificazione è un bene per la città e la regione?
«Perché si possono affrontare i problemi con la serenità di sapere che c' è un interesse comune a
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risolverli.
Per esempio per il Collana: la Regione ha affidato l' impianto all' Aru con la compartecipazione di Coni e
Comune.
Si riaprirà il complesso in una visione d' insieme. O i disoccupati dei Bros, per i quali si è trovata una
soluzione insieme disinnescando una forte tensione che rischiava di esplodere a Napoli. E ora tocca ad
Anm e Ctp che rischiano la catastrofe».

Lei è stato indicato come pontiere, quale è stato il suo ruolo?
«Io da sempre mi batto perché le persone si parlino, il mio metodo è il confronto perché per litigare c' è
sempre tempo. Quindi ho spinto i due a dialogare, ma è stato molto importante il ruolo delle rispettive
squadre, a cominciare da Fulvio Bonavitacola e Attilio Auricchio, per finire ai portavoce e agli uffici
stampa.
Tutti i collaboratori hanno lavorato per riaprire il dialogo. Ed è stata una bella soddisfazione vedere tutte
le istituzioni riunite a Futuro remoto: sindaco, governatore, questore, prefetto, i rettori delle università.
Davvero una bella mattinata per Napoli».
Questo del dialogo e della mediazione sembra un metodo molto democristiano...
«Io ho vissuto la politica di Moro, da giovane studente universitario. E Moro già allora parlava della
politica dell' attenzione, pensava che il Pci doveva entrare nel potere in un tempo in cui tutto ciò era
molto difficile. Oggi non ci sono più quelle complessità, penso che gli uomini devono trovare la
comprensione del confronto. Quindi non è una matrice democristiana, la mia, ma la politica del
confronto».

Non c' è il rischio che alla prima esternazione di uno dei due politici tutto ritorni come prima?
«Sono fiducioso. Perché non è solo un incontro tra De Luca e de Magistris, ma sono intervenuti i
rispettivi staff, a cominciare da Bonavitacola e Auricchio. Tra le squadre c' è la consapevolezza che c' è
l' esigenza di lavorare insieme. Le prossime elezioni sono tra tre anni alla Regione e tra quattro anni al
Comune, c' è tempo per diversificare le posizioni politiche, nel frattempo l' interesse comune è per il
dialogo».

Fulvio Scarlata
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De Magistris e De Luca, tregua al caffè

Il sindaco Luigi de Magistris e il presidente
della Regione Vincenzo De Luca ieri si sono
stretti la mano. Hanno addirittura preso un
caffè insieme al Gambrinus. Galeotto è stata l'
inauguraz ione d i  «Futuro Remoto».   In
sostanza hanno compiuto il gesto più banale e
naturale tra due rappresentanti delle istituzioni.
F o r m a l i t à   c h e   n o r m a l m e n t e   n o n
diventerebbero notizia. In altre parti del Paese
e del mondo non ci si farebbe nemmeno caso.
Roba che servirebbe per l' ennesimo scatto
dei fotografi, che non finirebbe nemmeno sui
giornali, ma andrebbe ad arricchire l' archivio.
A Napoli, invece no, a Napoli una stretta di
mano diventa una notizia, persino clamorosa.
Da interpretare, da leggere come un auspicio
e con un sospiro di sollievo.
L' ultima volta che si sono scambiati un segno
di pace è stato, lo scorso settembre, sull'
altare del Duomo, quando fianco a fianco per
obblighi di protocollo, assistevano al miracolo
di san Gennaro.
I l   ges to  d i   co rd ia l i t à  d i  DeMa e  DeLu
conquista, quindi, spazio perché potrebbe
segnare la fine di ostilità in atto da mesi e
mesi, lasciando irrisolte questioni fondamentali
per la città che si spera vengano affrontate e
sciol te  in un futuro non troppo remoto,
p iu t tos to  p ross imo.  Ment re  s indaco e
presidente, asserragliati nei loro palazzi, tra Municipio e Santa Lucia, si lanciavano bordate e sguardi
ostili, ma pure commenti aspri in onda o fuori onda, Napoli è rimasta in sala d' attesa. Le pratiche
urgenti per la città si sono accumulate negli uffici e sulle scrivanie e i duellanti si sono sfidati a sciabola
o a fioretto. La città era ed è stanca di aspettare. Sul tavolo giace il complesso governo dei servizi
pubblici, (trasporti in primis), l' eterno bubbone di Bagnoli, le Universiadi in arrivo, le patologie del
sistema sanitario, la corretta gestione del turismo, la valorizzazione dei Beni culturali (in tanti casi la loro
rigenerazione), l' emergenza criminale. Non si poteva e non si può più continuare con il gioco delle «zite
contegnose» che non sanno tenere a freno la lingua.
A accendere la miccia tra due personalità spigolose è stato, a suo tempo, de Magistris.
Ha aperto la belligeranza sapendo di avere di fronte un avversario coriaceo, a tratti duro, ma ha
cavalcato il conflitto forte del consenso che gode nella parte della città affezionato allo scontro, all'
opposizione, alla lotta invece della noiosa amministrazione quotidiana. Poi è arrivata la lezione di
Bagnoli che gli ha ricordato la prevalenza dello Stato. Il sindaco ha imboccato la strada della diplomazia
ed è sceso a patti travestendo il cambio di rotta da vittoria. «Io, come ho dimostrato in questi anni, sono
per il dialogo e la collaborazione istituzionale» ha commentato ieri a caldo l' inquilino di Palazzo San
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Giacomo. «Con il governo sta andando molto bene, la sentenza del Consiglio di Stato su Bagnoli aiuta».
Per de Magistris il consenso di piazza (di certa piazza), la visibilità mediatica, il lavoro per proiettarsi
oltre la cinta muraria cittadina si stanno intrecciando sempre di più, ma possono trasformarsi in una
bolla di sapone se i cittadini napoletani non cominciano a vedere i concreti risultati dell' amministrazione
vera.
De Luca nei primi tempi ha incassato, tenendo i nervi saldi. E, con il senno di poi, si capisce pure
quanto gli sia costato. Ma nel pieno delle contese verbali l' exsindaco di Salerno non è stato da meno e
spesso gli è scappato il piede dalla frizione. Ha giocato pesante, sapendo di godere di una rendita di
posizione, poiché ha in mano molti e strategici cordoni della borsa. Tra i due è anche in corso la sfida
nei Comuni dove a breve si vota. Entrambi hanno voglia di contarsi: de Magistris con demA, il suo
partito personale, e De Luca con la sua creatura Campania Libera (civica che appoggia il Pd, ma
ambisce a distinguersi). L' unica speranza adesso è che in futuro di strette di mano ce ne siano sempre
di più, tanto da non trasformarsi più in notizia, ma semplicemente in archivio.

Pietro Treccagnoli
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OGGI (ORE 12) LA PRESENTAZIONE A PALAZZO SAN GIACOMO

Domani Napoli riabbraccia la Divina La Pellegrini
star del "Grand Prix"

NAPOLI. L' attesa è finita: domani e domenica
la piscina Scan done ospiterà il "Grand Prix
Città di Napoli", ma soprattutto vedrà il ritorno
nella città partenopea, dopo dodici anni, della
Divina Federica Pellegrini. La manifestazione,
promossa dalla società Eventualmente Eventi
& Comunicazione, vedrà alle 12 di questa
mat t i na   l a   sua  con fe renza  s tampa  d i
presentazione nella Sala Giunta del Comune
di Napoli, a Palazzo San Giacomo.
Alla conferenza parteciperanno tra gli altri l'
assessore allo Sport del Comune di Napoli,
Ciro Borriello; i l  presidente del comitato
organizzatore, Luciano Cotena; l' ex atleta e
componente del comitato organizzatore,
Francesco Vespe; il presidente del comitato
reg iona le  de l  Coni ,  Serg io  Roncel l i ;   i l
presidente del comitato campano della Fin,
Paolo Trapanese. Annunciata la presenza di
a lcuni  at le t i   impegnat i   in  gara nel   f ine
settimana. Oltre alla Pellegrini, al "Grand Prix
Città di Napoli" parteciperà anche il due volte
campione del mondo dei 100 sl,  Fi l ippo
Magnini. Con loro molti nuotatori di interesse
nazionale, che proprio a Napoli tenteranno di
strappare il tempo minimo per l' ammissione ai
prossimi mondiali di nuoto, in programma a
luglio a Budapest.
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NUOTO  INCONTRO VOLUTO DAL PRESIDENTE REGIONALE TRAPANESE

Il ct Butini a Napoli per il "progetto eccellenza"

NAPOLI. Si è tenuto mercoledì, al Centro di
Eccellenza del Nuoto presso lo stadio Militare
Albricci, il primo incontro con il commissario
tecnico delle squadre nazionali di nuoto,
Cesare Butini. L' incontro voluto dal presidente
del Comitato Regionale della Campania, Paolo
Trapanese, ha lo scopo di ufficializzare il
"progetto di eccellenza del nuoto campano" e
incontrare i responsabili di area: delfino,
dorso, rana, misti, stile libero e nuoto di fondo.
Sono intervenuti Ottorino Altieri, Enzo Allocco,
Davide Rummolo, Alfonso Mangione e Luca
Piscopo coordinati dal responsabile tecnico
Raffaele Avagnano. Si sono concordati
programmi  tecn ic i  e   test  da campo da
proporre nei giorni di collegiale (programmato
nei  pross imi  mesi )  con  i  mig l ior i  a t le t i
campani.
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